

Contribuez à la détection et à l'éradication de l'influenza aviaire

En tant que chasseur, vous avez un rôle essentiel à jouer pour empêcher sa propagation et détecter la maladie chez les oiseaux sauvages.



L'influenza aviaire peut facilement se propager via :

Les sécrétions et excréments d'oiseaux infectés, en particulier les déjections

Le contact avec du matériel contaminé, y compris des véhicules

Le commerce international et illégal d'oiseaux

Faites office de sentinelle !

Vous pouvez contribuer à la détection de l'influenza aviaire chez les animaux sauvages comme suit :

Maintenez-vous informé des maladies susceptibles d'être présentes chez les oiseaux

Surveillez la santé des oiseaux sauvages

Signalez les animaux malades ou morts aux autorités vétérinaires locales

Soyez vigilant quant à la santé des mammifères, qui peuvent aussi attraper la maladie

Comment pouvez-vous aider ?

Les virus de l'influenza aviaire étant très résistants dans l'environnement, vous pouvez les transporter sur vos bottes, vos vêtements et votre équipement, ce qui vous met en danger ainsi que les animaux.



En adoptant de bonnes pratiques :

- Ne manipulez jamais des oiseaux qui semblent malades ou qui sont trouvés morts
- Ne vous rendez pas dans les élevages de volailles, sauf en cas de nécessité
- Nettoyez et désinfectez votre matériel et vos trophées de chasse
- Ne laissez pas de nourriture pour les oiseaux sauvages
- Respectez les interdictions de chasse et les restrictions de déplacement des oiseaux de chasse (appelants, faucons...) imposées par les autorités
- Lavez-vous systématiquement les mains à l'eau et au savon immédiatement après avoir manipulé des oiseaux ou d'autres animaux
- Assurez l'élimination correcte des abats des oiseaux chassés

Pour en savoir plus :



Notre [page web](#) sur l'influenza aviaire



Nos [rapports de situation](#) pour suivre l'évolution de la maladie



Notre système WAHIS et sa [liste de diffusion](#) pour s'informer sur les zones atteintes